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ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA FC BIOGGIO 
DEL 28 SETTEMBRE 2022; ORE 20.00 

PRESSO IL CENTRO DIURNO DELLA TERZA ETÀ (CD3) 
PARCO GIOCHI COMUNALE DI BIOGGIO 

 
 
Presenti: 25 
 
 
Ordine del giorno: 
 
 

1. Saluto del Presidente dell’Associazione; 
2. Nomina del Presidente del giorno; 
3. Nomina degli scrutatori; 
4. Approvazione verbale assemblea generale ordinaria del 30 settembre 2021; 
5. Approvazione verbale assemblea generale straordinaria del 21 febbraio 2022; 
6. Relazione del Presidente FCB - stagione 2021-2022; 
7. Rapporto:  4a Lega e Allenatore; 
8. Rapporto:  5a Lega e Allenatore; 
9. Rapporto: Seniori; 
10. Rapporto: Allievi (Raggruppamento ABC); 
11. Rapporto: Cassiere; 
12. Rapporto: Revisori dei Conti; 
13. Approvazione dei Conti; 
14. Situazione stagione 2021-2022 4a e 5a lega; 
15. Nomine Statutarie :         a)  Del Presidente dell’Associazione 

                 (art. 21 statuto FCB)    b)  Dei Membri del Comitato 
              c)  Dei Revisori dei conti 
              d)  Ammissioni e Dimissioni 

16. Eventuali 
 
 
 

Alle ore 20.00 l’Assemblea viene riconvocata per le 20.15 in quanto non è stato raggiunto il numero 
minimo di soci (vedi art. 16 Statuto FCB). 
 
 

1. Saluto del Presidente dell’Associazione; 
 

Il Presidente apre la seduta dando il benvenuto a tutti i soci del FC Bioggio. Porta i saluti del 
Sindaco Signor Eolo Alberti il quale, per motivi professionali, non può presenziare 
all’Assemblea.  
Saluta l’Onorevole vicesindaco Daniele Bianchi, l’onorevole capo dicastero Pier Carlo 
Bocchi,  un saluto alla Municipale Signora Anna Zali, alla Signora Cristina Dotesio per il 
Comune di Cademario, al Signor Luca Bernardoni per il raggruppamento ABC, al Signor 
Angelo Longhi per la sezione Seniori, all’arbitro Signor Manuel Da Silva, all’allenatore 4a lega 
Enrico Lorenzon, a Geremia Sauter come nuovo membro di comitato. 
 
Viene approvato all’unanimità la modifica dell’ordine del giorno al punto 14 - Situazione 
stagione 2022-2023 e non 2021-2022. 
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2. Nomina del Presidente del giorno; 
 

Viene proposto come Presidente del giorno Giorgio Bettera, accettato all’unanimità. 
 
 
 

3. Nomina degli scrutatori;  
 
Vengono proposti come scrutatori i Signori Luca Bernardoni e Angelo Longhi, accettati 
all’unanimità. 
 
 

4. Approvazione verbale assemblea generale ordinaria del 30 settembre 2021; 
 
All’unanimità si dispensa la lettura del verbale dell’ultima Assemblea generale ordinaria del 
FC Bioggio del 30.09.2021, lo stesso accettato all’unanimità. 
 

5. Approvazione verbale assemblea generale straordinaria del 21 febbraio 2022; 
 
All’unanimità si dispensa la lettura del verbale dell’ultima Assemblea generale straordinaria 
del FC Bioggio del 21.02.2022, lo stesso accettato all’unanimità. 
 
 

6. Relazione del Presidente FCB - stagione 2021-2022; 
 

Gentili signore, 

Egregi Signori, carissimi soci del FC BIOGGIO. Benvenuti all'assemblea ordinaria del FC 

BIOGGIO. Grazie della presenze del sindaco sig. Eolo Alberti (scusato), del vice sindaco sig. 

Bianchi Daniele e al capo dicastero dello sport Pier Carlo Bocchi. 

Saluto il presidente Seniori il sig. Angelo Longhi e per il Raggruppamento ABC il sig. 

Luca Bernardoni e tutti i presenti in sala, 

Un saluto a tutti allenatori, giocatori e arbitri presenti. 

Per Ia stagione 2020/21 siamo partiti con due squadre con Ia 

denominazione di ( Bioggio-Lusiadas) nata da un raggruppamento attivi per Ia 

stagione scorsa. Campionato con due squadre, una di 4°Lega ed una di 5°Lega. 

Finalmente un campionato all'insegna della regolarità con una andata e ritorno, con 

Ia 4a Lega giunta terza classificata vicinissima alla 

promozione. Parlando invece della 5° Lega Ia squadra si e comportata egregiamente, 

con una squadra formata di giovani e in parte proveniente dal Raggruppamento ABC, 

tengo a precisare che giocano in una squadra di attivi. 

Con il Raggruppamento attivi del Lusiadas, abbiamo mantenuto grazie a loro Ia 4° 

Lega, ringrazio il signor Madureira Mario, per Ia collaborazione data nell'anno della 

fusione per assorbimento con il FC Bioggio. 
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Nel nuovo campionato stagione 2022/23 come possiamo vedere il nome dopo Ia 

fusione e accettata dall'ASF di Berna resterà FC Bioggio a tutti gli effetti. 

Un ringraziamento ai seniori del FC Bioggio 40/50+ per il loro impegno nel corso del 

campionato 2021/22, onorato con un buon comportamento e al raggiungimento della finale 

dei play off persa contro il FC Solduno. 

Categorie che hanno uno scopo calcistico ben definito, dove sport e movimento vanno 

ancora d'accordo, il gruppo e Ia voglia di calcare i campi da gioco e svolgere ognuno 

di voi lo sport amato, dove alla fine delle partite di campionato, amichevoli o 

allenamenti , c’é spazio per il lato gastronomico. 

Complimenti a tutti, all'allenatore e staff tecnico.  

Grazie per Ia vostra attenzione. 

(originale a disposizione) 

 
7. Rapporto:  4a Lega e Allenatore; 

 
Il gruppo formatosi è in ordine, grazie al raggruppamento attivi dei Lusiadas si è potuto 

mantenere la 4° Lega e con l’impegno di tutti la squadra è andata vicinissima alla 

promozione. 

 
8. Rapporto:  5a Lega e Allenatore; 

 
È stata una stagione discreta, una squadra formata da giovani in parte provenienti dal 

Raggruppamento ABC ed inseriti con gli attivi, è stato un campionato all’insegna della 

regolarità. 

 
 

9. Rapporto: Seniori; 
 

 
La stagione 2021/22 dei Seniori 40+ é terminata con la vittoria del gruppo 2 davanti al 

FC Chiasso. 

Quest' anno sono stati introdotti i playoff a 6 squadre e purtroppo ci si apprestava a 

terminare la stagione con diversi giocatori infortunati. 

Si vinceva la semifinale contro i GC Carassesi per 3 a 2, ma si perdeva la finale con il 

FC Solduno per 3 a 1. 

Nella Coppa Ticino 1' avventura a terminata ai 1/4 persa 6 a 7 ai rigori dal FC Morbio. 

Complimenti comunque ai giocatori che sebbene privi degli infortunati hanno dato 

tutto. 
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La stagione dei Seniori 50+ é iniziata con gli 1/8 di finale di Coppa Svizzera contro il FC 

Oetwil am See. Partita combattuta quanto corretta che ha visto prevalere gli zurighesi 

con il risultato di 2 a 3. 

In campionato, sono state giocate 10 partite su 14, concludendo a metà classifica, 

mentre in Coppa Ticino si é perso ai 1/4 dal FC Rancate per 6 a 7. 

Intenzionati a farsi rispettare nelle due categorie i giocatori si sono già ritrovati sul 

campo a fine luglio per la preparazione e dimostrare ancora una volta che siamo il 

Bioggio. 

Un doveroso ringraziamento da parte del Comitato e giocatori per il lavoro svolto ai 

due mister Ygor Romagna e Marc Sasso, nonché all'aiutante Micky Dei Cas. 

(originale a disposizione) 

 

 

 

10. Rapporto: Allievi (Raggruppamento ABC); 

Cari membri di Comitato del FC Bioggio, 

La scorsa stagione il Raggruppamento ABC ha cercato di continuare a perseguire i suoi 
obiettivi, centrati sul consolidare e fidelizzare le squadre esistenti come pure la scuola 
calcio, mantenendo un occhio sulla formazione e socializzazione dei nostri giovani. 

Il nostro lavoro sta dando i suoi frutti, il numero dei ragazzi cresce, come pure le squadre 
iscritte nei van campionati. Si sono viste buone cose, se non propriamente nei risultati 
(ricordo che comunque non sono la priorità almeno fino agli allievi D9) nel gioco del calcio, 
net gruppo e nella formazione. L'entusiasmo e la professionalità dei nostri allenatori hanno 
fatto si che i ragazzi si son per prima cosa divertiti, si sono sentiti coinvolti, presi in 
considerazione e messi al centro dell'attenzione. 

Siamo riusciti a chiudere I'anno con importanti numeri a livello di scuola calcio, tanto da 
poter proporre per la prossima stagione una scuola calcio anche nell'alto Malcantone, a 
Cademario, ottimizzando per le famiglie gli spostamenti e gli impegni in modo da 
permettere sempre a più bambini della regione di avvicinarsi a questo splendido sport. II 
Raggruppamento ABC comincia a far parlare motto bene di se e noi ne siamo fieri. Molto 
apprezzati anche dalla Federazione di Ticinese di Calcio che più volte si e complimentata 
con noi per l'ottimo lavoro che svolgiamo, per l'ottima collaborazione che dimostriamo nei 
loro confronti e per la serietà che dedichiamo alle nostre formazioni sul campo e non. 
Praticamente lo scorso anno quasi tutti i nostri formatori erano in possesso di un diploma 
riconosciuto, chi non ce l'ha ancora 6 in procinto di farlo. Siamo sicuri di rappresentare at 
meglio le nostre society faro sul territorio, trasmettendo pure a loro motivo di orgoglio. 

Qualche difficoltà in più l'abbiamo trovata e la troveremo con l'occupazione delle 
infrastrutture, dove da più parti (specialmente nella nostra sede principale a Bioggio) la 
crescita del numero di squadre "adulte" ci chiama a dover trovare delle soluzioni per 
spostare parte delle nostre attività in altri campi. Soluzioni non sempre facili da trovare, sia 
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per motivi organizzativi che di disponibilità delle squadre faro e dei comuni facenti parte. 
Sicuramente con l'aiuto delle nostre squadre faro, di cui ii Raggruppamento fa parte, si 
troveranno le migliori soluzioni. 

Come dicevo gli importanti numeri di ragazzi ci hanno permesso di poter guardare alla 
nuova stagione con una squadra di allievi C in più, condizione indispensabile per poter 
pensare ad una squadra di allievi B nel vicino prossimo futuro. 

II Raggruppamento ABC, ad oggi, é in grado di offrire categorie, dalla scuola calcio agli 
allievi C, rigorosamente suddivise per anno di età ! Riuscendo a mantenere nel tempo 
questa suddivisione, siamo sicuri di aver gettato le basi per un futuro solido e soddisfacente. 

Un complimento particolare vuole andare anche ai genitori presenti durante gli 
allenamenti e partite, per il loro comportamento e sostegno ai ragazzi, ma soprattutto per 
la fiducia dimostrata nei nostri confronti. Una festa di chiusura di grande successo a 
Cademario (presenti più di 100 famiglie) ed un campus estivo (Mundial Camp Banca Stato) 
hanno poi chiuso definitivamente la stagione 2021/2022. 

Nota dolente, anche quest'anno, la mancanza di possibilità di offrire ad alcuni ragazzi 
usciti dagli allievi C un proseguimento nel nostro Raggruppamento. Siam comunque 
restati disponibili per un accompagnamento in altre società per chi la desiderasse. Con 
estrema soddisfazione possiamo comunque comunicare di avere trovato anche delle 
soluzioni alternative, offrendo a due ragazzi la possibilià di avvcinarsi al mondo degli 
allenatori prendendo parte allo staff tecnico della scuola calcio. Gli stessi con passione e 
impegno hanno saputo svolgere egregiamente il loro lavoro, "contagiando" alcuni 
compagni messisi a loro volta a disposizione quest'anno. 

Anche quest'anno, inevitabilmente guardiamo al futuro, con la speranza che ai giovani 
venga sempre data la giusta importanza e priorità, offrendo loro il meglio che possano 
meritare, sia a livello di formazione come pure di infrastrutture. I giovani sono il nostro 
futuro, nello sport come pure nella vita di tutti i giorni, dipende da noi cosa lasciar loro in 
eredità. Quindi mi rivolgo alle nostre società faro chiedendo di adoperarsi sempre di più 
a favore dei nostri piccoli I grandi atleti. 

Augurandomi di vedere crescere la partecipazione intorno al campo, durante le nostre 
attività, vado a concludere questa mia relazione ringraziando, come sempre, il FC Bioggio 
per l'invito di questa sera. 

Ringrazio le autorità comunali di Bioggio per gli spazi che ci mettono a disposizione e la 
sempre apprezzata collaborazione che troviamo nel momento del bisogno, i nostri attuali 
sponsor, Banca Stato, AIL, Snack Bar Centro Sportivo, Vassalli & Bronner, md&p professional 
print SA e quelli nuovi che ci sosterranno in futuro (Alfredo Poretti SA, Immobiliare De 
Bernardis SA, Onoranze Funebri Monti SA, Garage Rusca Power SA), i nostri allenatori per 
la serietà e professionalità con cui svolgono il loro lavoro, tutti coloro che in una maniera 
o nell'altra ci danno saltuariamente una mano e da ultimo, ma non per questa meno 
importanti, i miei indispensabili colleghi di comitato. 

Augurando un buon proseguimento dei lavori assembleari, saluto tutti cordialmente 
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(originale a disposizione) 

 

 

 
11. Rapporto: Cassiere; 

 
Prende la parola il cassiere Ivan Bottinelli che presenta i conti della stagione 2021-2022 dando 
lettura del Bilancio e del Conto Economico. L’esercizio si chiude con un utile d’esercizio di 
CHF 1'169.71 

 
 
L’Onorevole Bianchi chiede il perché della differenza delle multe degli anni precedenti, le 
spiegazioni vengono date dal Signor Sauter, spiegando che la differenza consiste in modo 
considerevole dalle partite effettuate; un anno solo 10 e l’altro anno 21 partite, pertanto le  
multe sono maggiorate dalla differenza delle partite. 
 
Il Signor Bernardoni fa notare la mancanza di un grazie da parte del FC Bioggio per l’aiuto 
dato al Campus allievi e la divisione di una piccola considerazione. 
 
E rivendica ancora i problemi di logistica dell’occupazione campi. 
 
Il Presidente da spiegazioni in merito alla mancanza di introiti, ad esempio i vecchi tornei 
denominati “La Lieta”; i tornei di Ditte installate nel comune e altre attività volte a recuperare 
entrate; propone, se fosse  possibile estendere il torneo della FTC a due settimane. 

 
Il rapporto del cassiere é approvato all’unanimità. 

 
 

12. Rapporto: Revisori dei Conti; 
 
In qualità di Revisori abbiamo verificato la contabilità e il conto annuale della vostra 
associazione per l'esercizio 01 Iuglio 2021 -  30 giugno 2022, chiuso al 30 giugno 2022. 

II Comitato e responsabile dell'allestimento del conto annuale, mentre il nostro compito 

consiste nella verifica e controllo dello stesso e nell'espressione di un giudizio in merito 

alla gestione dei conti. Abbiamo verificato le posizioni dei singoli conti a Bilancio e 

Conto Economico, le informazioni del conto annuale, come pure la loro presentazione. 

 
Sulla base del nostro controllo abbiamo rilevato i seguenti punti: 

 La contabilità é tenuta in modo regolare e vi sono tutti i dovuti riscontri nei documenti 

giustificativi e bancari 

 
 I saldi cassa e banca corrispondono ai saldi effettivi al 30.06.2022 

 La gestione corrente presenta ricavi per CHF 44'840.83 e costi per CHF 43'671.12, con un 

utile pari a CHF1'169.71. 

 
A nostro giudizio Ia contabilità e il canto annuale nonché Ia proposta di riportare a 
nuovo la perdita di bilancio sono conformi alle disposizioni legali svizzere e statutarie. 
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Raccomandiamo quindi di approvare iI canto annuale a voi sottoposto riscontrante un 
utile di bilancio di CHF 1'169.71. 

(originale a disposizione) 

 
Il rapporto dei revisori dei conti  é approvato all’unanimità. 

 
 

13. Approvazione dei Conti; 
 

I conti sono approvati all’unanimità. 
 
 

14. Situazione stagione 2022-2023 4a e 5a Lega; 
 
G. Bettera:  La 4a Lega che con  l’innesto di giocatori provenienti dal FC Agno e Origlio 
l’obbiettivo è di provare a salire in 3a Lega. 
Mentre la 5a Lega rispetto all’anno scorso a migliorato molto. 
La società a 3 nuovi arbitri che dopo il test da effettuare saranno operativi a partire dal 24 
ottobre 2022 e un mini arbitro. 
 
A constatato che diversi arbitri fisicamente non sono preparati, e a volte possono 
pregiudicare anche i risultati. 
 
 

15. Nomine Statutarie : a)  Del Presidente dell’Associazione 
      b)  Dei Membri del Comitato 
      c)  Dei Revisori dei conti 
      d)  Ammissioni e Dimissioni 
 
 
 

Essendo il comitato a scadenza di mandato, si propone la riconferma dello stesso nei Signori 
di: Giorgio Bettera Presidente, e dai membri Cominelli Fabrizio, Michel Bettera, Anna Zali, 
Fernando Ferreira, Ivan Bottinelli, Birolini Giovanni che accettano  la riconferma, gli stessi sono 
accettati  dall’assemblea a parte un contrario, al posto del  Signor Edy Galli che non si 
ricandida , viene proposto all’assemblea il Signor Geremia Sauter, che viene accettato 
all’unanimità dalla stessa. 
 
Si propone all’assemblea la riconferma dei revisori dei conti nei Signori (e)  Angelo Longhi e 
Cristina Colombi-Poretti che vengono accettati all’unanimità dalla stessa. 
 
Ammissioni:  Geremia Sauter 
 
Dimissioni   :  Edy Galli 
 
 

16. Eventuali 
 
Il Signor Giorgio Bettera ringrazia il collega Edy Galli per il lavoro svolto in tutti gli anni di 
permanenza consegnandogli un presente. 
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Viene pure consegnato un presente alle Signore e Signori Marlen Bernardoni, Paola Bettera, 
Laura Bulloni, Cristina Colombi-Poretti, Cristina Dotesio, Franca Longhi, Anna Zali, Manuel Da 
Silva, Simone Da Silva, Michele Dei Cas, Angelo Longhi, Enrico Lorenzon, Igor Romagna, Marc 
Sasso per i compiti svolti  a favore del FC Bioggio. 
 
L’Onorevole Bocchi prende la parola e chiede più armonia tra giocatori e allenatori, perché 
le sfide sportive sono importanti, gli piace sentire da Luca Bernardoni di coltivare il piacere di 
dare spazio agli allievi, preparandoli al passaggio da giovani ad attivi. 
 
Fa un appello agli allenatori per migliorare la correttezza sul campo, per dare  un esempio 
agli allievi. 
 
Intravede due questioni: 

 collaborare meglio con il capo dicastero sport e collaborazione tra 4a 5a Lega e ABC 
 

 collaborare con il Municipio per risolvere i problemi dell’occupazione dei campi migliorando 
le diverse sinergie. 
 
La Signora Cristina Dotesio, parla come mamma, ringrazia il FC Bioggio per la costituzione del 
raggruppamento ABC, in particolare G. Bettera, A. Longhi e A. Zali, con lo scopo di formare 
la 5a Lega con allievi provenienti dal Raggruppamento, a dipendenza delle loro possibilità 
calcistiche. 
 
Rivolge un ringraziamento particolare a Edy Galli per i bei anni passati assieme. 
 
G. Bettera ringrazia l’Onorevole Bocchi e la Signora Dotesio  per il loro intervento. 
 
Luca Bernardoni, Michel Bettera e Cristina Dotesio, intervengono per vedere di trovare una 
soluzione per migliorare l’occupazione dei campi, perché alla Chiodenda di Agno gli allievi 
del raggruppamento non possono giocare. 
 
Per questa problematica, l’Onorevole Bocchi propone di risolverla in  separata sede. 
 
 
 
 
Non essendoci altri interventi il Presidente del giorno chiude la seduta alle ore 21.45 
ringraziando i presenti. 
 
 
 
Il verbalista - segretario FC Bioggio 
 

 
 

 
 PER IL FOOTBALL CLUB BIOGGIO 

  
                                         Il Presidente:                        Il Segretario:  

 
 

                                             G. Bettera                                   G. Birolini 
 


